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遗失声明
安徽惠农商贸有限责任公司

不慎将安徽惠农商贸有限责任公

司大源泵业分公司、安徽惠农商

贸有限责任公司中菱分公司、安

徽惠农商贸有限责任公司农机经

营部、安徽惠农商贸有限责任公

司蜀山营业部营业执照正本、副

本、印章遗失。特此申明作废。

第二批中国新冠疫苗运抵哥伦比亚

□新华社记者 蒋成

金融如何助力市场主体金融如何助力市场主体““青山常在青山常在、、生机盎然生机盎然””？？
□新华社记者 吴雨 张千千 李鲲

美国会参议院
通过1.9万亿美元经济救助计划

新华社华盛顿3月6日电（记者 许缘 高攀）美国国会参议院 6日
午间投票通过 1.9万亿美元的经济救助计划。该计划将交回众议院重

新审议和投票。

当天，参议院以50票赞成、49票反对的投票结果通过这一计划，没有

共和党参议员投赞成票。一名共和党参议员因家人去世未出席投票。

当天通过的经济救助计划修改了众议院通过版本中有关失业救济

福利的部分，将每周失业救济额外福利从400美元下调至300美元并将

该福利适用时间延长至9月6日，同时删除了众议院民主党人主张的将

法定联邦最低工资从每小时7.25美元提高至15美元的内容。因此，该

计划将交回众议院重新审议和投票。

根据众议院多数党领袖、民主党人斯特尼·霍耶 6日发表的声明，

众议院将在9日进行全院投票。经济救助计划获得通过后将提交美国

总统拜登签署成为法律。

由于此前为应对新冠疫情推出的紧急失业救济计划将在3月14日
到期，美国会民主党人希望尽快出台新一轮救助计划。由拜登提出的

1.9万亿美元经济救助计划于2月27日在众议院获得通过。

美国会参议院于4日开始对该计划进行审议。由于民主党内部就失

业救济福利细节存在分歧且受到共和党参议员阻挠，5日的审议进程从

当天上午一直持续至6日午间，时间超过25小时。

巴基斯坦
发生火车脱轨事故致1死多伤

新华社伊斯兰堡3月7日电（记者 李浩）巴基斯坦南部信德省苏库尔

地区7日凌晨发生一起火车脱轨事故，已造成1人死亡，超过25人受伤。

巴基斯坦铁路警察总警监阿里夫·纳瓦兹·汗告诉当地媒体，事故

客运列车由信德省首府卡拉奇驶往东部城市拉合尔，共有 9节车厢在

事故中脱轨。

苏库尔地区铁路运输部门官员沙赫巴兹·巴巴尔对新华社记者说，

事故发生后，救援人员和军方人员立即赶往现场展开救援，2名伤势严

重的伤者已被送往医院治疗。

巴巴尔说，铁路部门已将其余伤者和乘客送往附近火车站。事故

导致当地铁路运输受到严重影响。脱轨原因目前正在调查中。

研究显示
常吃肉与多种疾病存在关联

新华社伦敦3月7日电（记者 张家伟）英国《BMC医学》杂志日前

在线发表的一项研究显示，常吃肉与较高的缺血性心脏病、糖尿病等风

险相关。

牛津大学的团队分析了近 47.5万名英国成年志愿者的健康数据。

这些志愿者在研究初期填写了问卷，其中涉及他们的日常饮食习惯，随

后研究人员对他们的情况进行了平均8年的持续评估。

团队发现，平均每周进食 3次或以上未加工红肉和加工肉类的志

愿者与进食肉类较少的人相比，更可能会吸烟、喝酒并且体重超重，他

们吃水果、蔬菜和鱼类等食物的次数也往往较少。

研究结果显示，进食未加工红肉和加工肉类越多与更高的缺血性

心脏病、肺炎、消化道憩室病、结肠息肉和糖尿病风险之间存在关联。

例如日均多进食70克这类肉食者，其患缺血性心脏病的风险可能上升

15%，糖尿病风险可能升高 30%。但研究人员也发现，进食较多未加工

红肉和家禽肉与缺铁性贫血风险下降相关。

团队表示，未加工红肉和加工肉类是饱和脂肪酸的主要膳食来源，

饱和脂肪酸能提升体内低密度脂蛋白胆固醇水平，这种物质是导致缺

血性心脏病的风险因素。

但牛津大学的研究者也认为，仍需进一步研究分析与进食肉类相

关的不同疾病风险的差异，以便明确其中的因果关系，探究是否降低食

肉量就能避免这些疾病风险。

美国反战组织：美国及其盟国
日均投下40多枚炸弹和导弹

新华社洛杉矶3月7日电（记者 黄恒）美国反战组织“粉色代码”

日前发布报告表示，过去20年，美国及其盟国持续不断轰炸他国，平均

每天投下40多枚炸弹和导弹。

这篇题为《特朗普和拜登的秘密轰炸战争》的报告指出，2001年以

来，美国及其盟国在他国共投下32.6万枚炸弹和导弹，集中在中东等地

区，伊拉克、叙利亚、阿富汗和也门是受袭最严重的国家。

报告说，“粉色代码”此次公布的数据来自美军公布的战报和其他机构

的统计，鉴于美国政府2020年起不再发布与空袭相关的数据，且统计中不

含美军直升机发射的导弹数量等数据，美国及其盟国实际使用的炸弹和导

弹总量应该比报告中提到的更多。

报告还指出，独立以来，美国几乎

每年都处于战事中，240多年的历史

中有227年有战事。

成立于 2002 年 11 月的“粉色代

码”，多次针对美国对外战争和军事行

动组织抗议活动，这一组织要求美国

政府将用于战争的巨额资金投入到美

国国内教育、医疗和环保等事业。

我国有上亿市场主体，其中庞大的中小微企业是

中国经济活力的重要来源，也是吸纳就业的“主力

军”。今年政府工作报告提出，助力市场主体青山常

在、生机盎然。

资金是企业的生命线。面对市场主体的融资难题，

金融将如何发力？这引发代表委员热议。

增强企业活力 金融需再帮一把
尽管企业规模持续扩大、市场占有率不断提高，但

全国人大代表、三棵树涂料股份有限公司董事长洪杰仍

深感压力：原材料、人工成本上涨，自主创新能力有待提

升，高端人才难招聘……

复工复产以来，面临这些问题的企业不在少数。今

年政府工作报告提出“市场主体恢复元气、增强活力，需

要再帮一把”，这让包括洪杰在内的不少企业家吃了一

颗“定心丸”。

那么，怎么帮？

“加大金融支持！”洪杰首先想到的是这一点。“去年

企业贷款利率明显下浮，帮助我们节省利息支出近 650
万元，较低成本的资金支持为企业带来了发展活力。”洪

杰说。

“报告明确提出宏观政策要继续为市场主体纾困，

保持必要支持力度，不急转弯。”在全国人大代表、福建

师范大学经济学院院长黄茂兴看来，金融领域的一系

列政策支持，体现了宏观政策的连续性、稳定性、可持

续性。

报告特别提出，使资金更多流向科技创新、绿色发

展，更多流向小微企业、个体工商户、新型农业经营主

体，对受疫情持续影响行业企业给予定向支持。

“注入的不仅仅是资金，更是信心。”全国政协委员、

恒银金融科技股份有限公司董事长江浩然认为，在金融
政策支持下，我国的市场主体特别是中小微企业将取得
更大发展。

精准施策 小微企业融资更便利
缺少抵押物、申请周期长、融资成本高，这些往往是

小微企业融资路上的“绊脚石”。报告提出，今年务必做
到小微企业融资更便利、综合融资成本稳中有降。

去年，全国人大代表、山东省德州市政协副主席马
传先参与了一项针对当地中小企业融资状况的调查。
结果显示，频繁倒贷、银行抽贷、高息过桥是中小企业融
资时面临的突出问题。“抽贷容易导致资金链断裂，事关
企业存亡；倒贷往往求助高息过桥资金，大幅增加融资
成本。”马传先说。

不过，看到政府工作报告后，马传先高兴地发现，报
告列出了一系列特别针对小微企业推出的支持举措：引
导银行扩大信用贷款、持续增加首贷户，推广随借随还
贷款……

“小微企业首贷难、抵押难等问题由来已久。不断
出台新办法、好政策，为小微企业的融资‘减负’，才能为
企业带来生机活力。”黄茂兴说。

全国人大代表、云南昊邦医药集团董事长李彪十
分关注报告提出的另外两个举措：延续普惠小微企业
贷款延期还本付息政策，加大再贷款再贴现支持普惠
金融力度。

“去年受益于一笔利率 1.5%左右的贴息贷款，集团
旗下一家公司顺利度过了疫情最艰难的时刻。”李彪说，
持续推出雪中送炭的举措，为市场主体纾困、保持必要
支持力度，给小微企业发展注入一剂“强心针”。

压实责任 金融机构要坚守本分

“金融机构要坚守服务实体经济的本分”写入政府

工作报告，这吸引了不少代表委员的关注。

“此前强调金融机构要坚持金融服务实体经济的

‘本质’要求，今年则更突出了‘本分’，这凸显了金融机

构的使命与担当。”全国政协委员、中信集团总经理奚国

华说。

金融机构是保障政策落地、打通金融血脉的关键。

全国人大代表、中国人民银行郑州中心支行党委书记徐

诺金认为，金融的初心就是支持实体经济，而不是自我

循环。近年来国家出台了不少好政策，金融机构应多措

并举，压实责任。

解决企业融资难，首先要解决部分金融机构不敢

贷、不愿贷的问题。对此，代表委员认为，报告提出“完

善金融机构考核、评价和尽职免责制度”，金融机构应

积极落实到位，消除一线人员的后顾之忧，调动放贷积

极性。

要打消银行的顾虑，还需要解决银企信息不对称问

题。报告提出，加快信用信息共享步伐。“通过信用信息

共享，对小微企业、个体工商户精准画像，金融服务可以

更广泛、高效、低成本地触达实体经济的‘末梢’。”徐诺

金说。

支持稳企业保就业，大型商业银行责无旁贷。报告

对今年大型商业银行普惠小微企业贷款增长提出要求

——30%以上。

全国人大代表、中国人民银行广州分行行长白鹤祥

表示，企业融资成本不断下行，使得银行净息差有所收

窄，这考验着银行自身专业能力。金融机构应合理配置

资产负债，提升风险管理能力，与市场主体同舟共济、互

惠互利、共同发展。 （新华社北京3月7日电）

联合国人权理事会第46次会议
上，白俄罗斯代表 70 个国家作共同
发言，强调香港事务是中国内政，外
界不应干涉。还有20多个国家以单
独发言等方式，支持中方在涉港问题
上的立场和举措。中方的得道多助，
与极少数欲借香港事务干涉中国内
政国家的失道寡助形成鲜明对比。

个别国家作为联合国创始会员
国，不会不清楚“不干涉主权国家内
政”是《联合国宪章》确定的重要原则，
自联合国设立伊始就刻在它的“基因”
里。他们无视国际社会的共同呼声，
以民主、人权为借口无端指责、粗暴干
涉他国内政，根本目的是制造混乱和
动荡，趁机谋取渔翁之利。

香港自回归以来取得的成绩有
目共睹。

先看民主、自由。1976 年英国
政府批准《公民权利和政治权利国际
公约》时通过保留方式明确指出，公
约所规定的定期选举的规定在香港
不适用，并通过“公安条例”和“社团
条例”对香港民众集会、游行和结社
作出了严格限制。香港是在回归祖
国以后，才真正建立和发展起了民主
制度。

再看人权、发展。和平与安全是
可持续发展和享有人权的必要条
件。正如 70 国共同发言中所阐述
的，《中华人民共和国香港特别行政
区维护国家安全法》实施后，香港摆

脱了动荡局势，逐渐恢复稳定。
由乱到治，香港居民可以更好地行使相关权

利。近300万香港市民自发签名力挺香港国安法，
就是对那些杂音的最好回应。

事实胜于雄辩，公道自在人心。个别国家奉行
双重标准，一边对自身存在的严重人权问题视而不
见，一边却又挥舞着“人权大棒”四处出击，这种做法
只会彻底撕破他们虚伪的面孔。

中方多次强调，中国政府维护国家主权安全发
展利益的决心坚定不移，贯彻“一国两制”方针的决
心坚定不移，反对任何外部势力违法干预香港事务
的决心坚定不移。奉劝那些一意孤行的国家，不要
再抱着狭隘过时的玩法，在错
误道路上越走越远了！

（新华社北京3月7日电）

早上6点多，天还没大亮，赵萍就叫醒10岁的女儿，

一起洗漱完毕，赵萍将女儿送到学校，然后开启一天的

骑行。接单、取货、送达，在复杂的大街小巷，赵萍仍然

能够从容面对，准时准点将外卖送到客户手中。

赵萍是美团外卖的一名女骑手，2014年与前夫离婚

后，独自带着女儿生活。2018年，为了照顾读小学的女

儿，赵萍放弃外出务工的机会，回到老家贵州省毕节市

织金县当起了“妈妈骑手”。

“我很珍惜现在的工作，不光能照顾女儿，收入也可

观，每个月能挣4500元以上，寒暑假能超过6000元。”赵

萍所在的骑手班共有 13名女骑手，被称为“妈妈骑手

班”，工作时间从早上7点到晚上7点，非送餐高峰期，可

以选择不接单。每天赵萍都会结合女儿上学放学时间

适当调整接单。

别看现在跑得很顺溜，但在刚开始送外卖时，赵萍

因为经验不足，也没少吃过亏。有一次，一位客人点了

餐，因为数量多，餐厅出餐慢，留给她送餐的时间不足，

导致配送超时。赵萍回忆，她给客户打电话沟通时，声

音太大，语气不太好，客人以超时为由直接拒单。最终，

赵萍不得不自己掏钱买了单。

赵萍说，刚开始送单时，她骑车技术不娴熟，有一次

雨天骑车经过步行街时，路面太滑，狠狠地摔了一跤，不

光外卖全洒了，腿还受了伤。

那次意外发生后，赵萍从来没有向女儿透露半句，

但奇怪的是，从那以后，只要一到下雨天，懂事的女儿就

会打来电话，用命令式的口吻吩咐：“妈妈，你赶紧回家，

不要骑车了！”

“别的小孩这个年纪可能还无忧无虑，可我的女儿却

每天为我担惊受怕。”说起这件事，赵萍就特别心疼。也就

是从那时起，赵萍苦练骑行技术，不断学习跟客户沟通的技

巧。如今，赵萍在复杂的巷子里也能穿梭自如，由于嘴甜，

偶尔遇到意外情况也能争取客户谅解，做到了零差评。

28岁的“妈妈骑手”黄莎莎每天除了要接送孩子，还

要腾出时间给孩子做饭，为了照顾孩子，她的接单时间

短，并且相对灵活。“正因为灵活自由，我的工作得到了

家里人的支持。”黄莎莎说。

“女孩子本来嘴巴就甜，女骑手很少收到差评投

诉。”美团外卖织金配送站站长周钰入介绍，考虑到女骑

手夜间跑单存在一定的危险性和不确定性，女骑手的工

作时间为白天，并且有4个小时的调休时间，可结合自身

情况调整接单时间。

“我们还专门开设了专线电话，女骑手无论发生什

么意外，只要拨打电话，站里会马上分配附近骑手在5分
钟之内赶到现场支援。”周钰入说。

美团发布的《2020上半年骑手就业报告》显示，2020
年上半年美团骑手总数达 295.2万人，根据此前统计数

据，美团女性骑手占比约十分之一，约为29万人。

（新华社贵阳3月7日电）

“妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手妈妈骑手”撑起孩子一片天

3月7日，彝族劳务工阿来伍各在广州地铁18号线石榴岗基地完成早班绑扎钢筋工作后走
出隧道。由于隧道内温度比较高，她边走边擦汗。

在中铁十一局施工的广州地铁18号线建设一线，活跃着近千名女性建设者，她们来自五
湖四海，共同在广州为粤港澳大湾区的轨道交通建设奋斗。 新华社记者 刘大伟/摄

这是3月6日在哥伦比亚波哥大埃尔多拉多国际机场拍摄的刚刚
完成卸货的科兴疫苗。

第二批由中国科兴公司生产的新冠疫苗6日下午运抵哥伦比亚首
都波哥大。疫苗抵达后，哥总统杜克在社交媒体宣布了这一消息，并表
示政府将努力实现70%以上人口接种疫苗的目标。

新华社发 哥伦比亚总统府供图
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新华社北京3月7日电（记者 齐中熙）今年政府

工作报告提出“扎实推动京津冀协同发展”“高标准、高

质量建设雄安新区”。如何进一步促进京津冀综合立

体交通网络高质量发展？全国人大代表、北京铁路局

集团公司董事长赵春雷表示，“十四五”期间，京津冀轨

道交通网将越织越密，一批新线、新站将加快建设。

赵春雷说，“十三五”期间，轨道上的京津冀越跑越

快。京张高铁、京雄城际铁路、京哈高铁等重点项目相

继高质量开通运营，营业里程由 8458.3 公里增加到

9471.9公里，增长12%，其中，高铁营业里程由1616.3公
里增加到 2288.6公里，增长 41.6%。动车组由 306标准

组增加到 382标准组，增长 24.8%，京沪高铁、京津城

际、京张高铁成功实施时速350公里持续商业运营，通

达全国113个大中城市。

“京津冀地区‘1小时交通圈’初具规模，高铁飞驰、

城际铁路和市域铁路比翼双飞。”赵春雷说，“十三五”

期间，相比公路运输，铁路可减少二氧化碳排放量 608
万吨，构建了京津冀地区城市绿色物流体系，为碳达

峰、碳中和做出了贡献。

赵春雷介绍，“十四五”期间，将进一步发挥铁路运

输骨干作用，统筹推进高铁与普速、客运与货运建设，

加快北京丰台站、京滨城际、京唐城际等重点项目建

设，将智能京张高铁打造成世界一流的高铁典范，助力

2022年北京冬奥会。

一批新线新站加快建设，京津冀轨道交通网将越织越密

粤港澳大湾区地铁建设一线的“女汉子”


